

Lokalmatadore räumen ab



Grund zur Freude hatten die Motorsportler des MSC Emstal: Bei der traditionellen Emstaler Rallye fuhren Chris Gropengiesser und Alessandra Baumann (Foto) vom gastgebenden Verein den Gesamtsieg ein. In ihrem Mitsubishi Lancer Evo 9 verwiesen sie bei der mittlerweile 24. Auflage der Veranstaltung das Duo Damian Sawicki und Tim Rauber (2.) sowie das Team des Vorjahressiegers Rudolf Reindl und Michael Ehrle auf die Plätze. Einen ausführlichen Bericht zur Veranstaltung gibt es in der morgigen Ausgabe.

zms Foto: martina sommerlade